
Pièces 4 Pièces

Superficie 144 m²

Référence V2642

Prix 410 000 €

Cabrières d'Avignon
Maison à vendre (84220)
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Située  au  cur  du  village  de  Cabrières-d'Avignon,  cette  maison  du  19e  siècle

dispose d'une surface totale généreuse et bénéficie d'un grand jardin entièrement

clos.  La  propriété  nécessite  des  travaux  mais  jouit  d'un  potentiel  fabuleux,  à

quelques  pas  des  commerces  du  village.  Le  rez-de-chaussée  comprend  :  deux

belles  pièces  voûtées  servant  actuellement  d'atelier  d'artiste  ;  local  technique  ;

remise.  Le  premier  étage  comprend  :  cuisine  dînatoire  avec  cheminée  ;  salon  ;

chambre  double  ;  salle  de  bain  ;  WC.  Toutes  ces  pièces  sont  exposées  sud  et

chacune offre un accès au balcon grâce à une grande ...

Located in the heart of the village of Cabrières-d'Avignon, this 19th century house

offers  generous  living  spaces  and  benefits  from a  large  private  garden.  The  local

shops,  bakery  and  restaurants  are  located  just  a  short  walk  from  the  doorstep.

Work is required to fulfil  the property's potential.  The ground floor comprises: two

beautiful  vaulted rooms currently used as pottery workshops; utility room; storage

room. The first  floor comprises:  kitchen/dining room with a fireplace;  sitting room;

double bedroom; bathroom; guest loo. All these rooms are south facing and grant

access to the balcony ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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